Ich habe Heimweh nach einem Land in dem ich niemals war, wo alle Bäume und Blumen mich kennen, in das ich niemals geh, doch wo sich die Wolken meiner genau erinnern.

Hilde Domin

## Sigrid Oetliker-Schultz

13. Dezember 1937-6. Dezember 2024

Meine Mama, unsere Mutter, Schwiegermutter, Omi, Grossmama, Nonna ist nach schwerer Krankheit in ihrem Zuhause in Meersburg verstorben. Wir sind traurig und dankbar für das, was Sigrid uns gegeben hat. In unseren Herzen lebt sie weiter.

Kim Oetliker und Meret Weiss in Neuseeland mit Miro, Ina und Olea Sybille Oetliker und Mario Carera Brigitte Oetliker und Benedikt Tschudi mit Tobias, Lukas und Nicolas Nicole Oetliker mit Yves

Wir haben im engsten Familienkreis von Sigrid Abschied genommen. Ihre Asche wird auf Sigrids Wunsch nach Neuseeland überführt.

Rasha, Rana und Mais danken wir von Herzen für die vielen Besuche bei Sigrid, die ihr so gut getan haben.

Dem Team des Augustinum in Meersburg, ganz besonders den Pflegerinnen und Pflegern sowie den Mitarbeiterinnen des Hospiz in Salem sind wir dankbar für die professionelle und liebevolle Betreuung und Begleitung von Sigrid.

Traueradresse> Sybille Oetliker | Kasernenstrasse 47 | 3013 Bern | Schweiz

Wer möchte, kann im Gedenken an Sigrid und in ihrem Sinn eine Spende an das Kinderspital in Bethlehem machen. Kinderhilfe Bethlehem | 6002 Luzern | IBAN CH 17 0900 0000 6002 0004 7. Vermerk Sigrid Oetliker